



JUNIN : Alerta roja por la presencia de cianobacterias en la Laguna de Gómez

Description



IMAGE NOT
AVAILABLE

Públicos de la Provincia emite el ALERTA ROJO por la presencia de cianobacterias en la Laguna de Gómez. Además se informa que a partir de hoy se podrá ver el estado de la laguna en el cianosemáforo de la provincia de Buenos Aires.

El nivel de alerta rojo, significa riesgo alto. El agua se ve como una masa verde oscura, amarronada o rojiza, con aspecto de nata espesa. No se debe usar para consumo de forma directa o para higiene personal. Se debe alejar a los niños y mascotas hasta que la floración desaparezca y no consumir alimentos que provengan de la laguna.

Cabe destacar que las condiciones pueden variar en relación a las distintas situaciones meteorológicas. Por ello desde la página web www.gba.gob.ar/cianobacterias está disponible el cianosemáforo con actualización diaria donde la población puede acceder para saber el estado de las mismas.

Este mapa tiene como objetivo que bañistas y deportistas no pongan en riesgo su salud. A su vez incluye un punto que determina el estado de la provisión de agua de red por parte de la empresa ABSA en relación a la situación de cianobacterias en la Región Capital.



IMAGE NOT
AVAILABLE

¿Qué son las cianobacterias?

Son organismos que viven en el agua generalmente presentan un color azul verdoso. Algunas especies pueden ser nocivas para la salud.

¿Qué pueden provocar?

Los efectos en la salud más comunes son: vómitos, diarrea, dolor de cabeza, debilitamiento muscular y alergias en la piel.

¿Qué debemos hacer?

En caso de sentir olor u observar color en el agua no se debe tomar contacto. Consultar en el centro de salud más cercano en el caso de intoxicación.

Fuente: Gobierno de la Provincia de Buenos Aires.

CATEGORY

1. REGIONALES
2. Sociales

Category

1. REGIONALES
2. Sociales

Date Created

febrero 2022

Author

administrador